

Nouméa, le 3 mai 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Approvisionnement des Iles en hydrocarbures

Le gouvernement a réuni ce vendredi 3 mai le comité de suivi de l'approvisionnement des Iles en hydrocarbures, qu'il a mis en place suite à l'avarie subie par le navire *Laura III*, chargé habituellement de leur desserte.

Sous la présidence de M. Gilbert TYUIENON, ont été réunis pour un point de situation la société SSP, chargée de l'approvisionnement des îles en hydrocarbure, le Haut-commissariat, la direction chargée des affaires maritimes et la DIMENC.

Pour l'approvisionnement de l'île des Pins, une solution de transport de camions citernes et de conteneurs-citernes par barge a été retenue. La livraison de 152 000 L d'essence et de gasoil à l'île des Pins a ainsi pu débiter avec succès ce matin. Pour mémoire, les stations de l'île des Pins étaient en rupture d'approvisionnement depuis le 20 avril.

Cette solution a donné satisfaction et sera employée pour la livraison de produits pétroliers au reste des Iles. Un départ est prévu ce week-end pour l'approvisionnement de Maré (stations services en rupture depuis le 20 avril) et d'Ouvéa (stations services en rupture depuis ce jour).

S'agissant de Lifou, une rotation doit intervenir dans le courant de la semaine. Les stocks inventoriés sur cette île permettent de satisfaire d'ici là à une consommation normale de carburant pour les besoins du transport, tout en gardant une marge de sécurité pour la production d'électricité.

Sur les autres îles, les niveaux des stocks de gasoil des centrales électriques sont également satisfaisants. Le niveau de l'ensemble des stocks d'hydrocarbures font l'objet d'un suivi quotidien de la part des services du gouvernement.

Le comité de suivi se réunira de nouveau mardi 7 mai.